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早いもので１学期も最終の７月を迎えようとしています。
入学式に始まって、「中学校生活初めての」が続いた１学期
間でした。がらりと生活が変わり慣れるのは大変だったと思
いますが、係の仕事、挨拶、授業中の態度などすっかり板に
ついてきました。また、初めての定期テストに関しても、小
学校で受けていたテストとは比べものにならないくらい難し
かったことでしょう。先日成績表が配付されました。点数や
順位に一喜一憂したくなる気持ちもわかりますが、次に同じ
問題が出たときに間違えないことが大切です。チャレンジ学習などを利用して、復
習をしましょう。そして、自分ができる問題を増やしていきましょう。

４日（火）専門委員会 ６月２３日（金）について
５日（水）⑥ひまわり教室 地区夏季総合競技大会の１日目で

集金日・集金口座引き落とし日 す。この日は授業日ではないので登
１４日（金）県夏季総合競技大会（～１７日） 校しません。１年生は、大会に参加
１９日（水）確認テスト、地区生徒会 する生徒、応援に行く生徒、文化部
２０日（木）確認テスト、保護者会 で部活動の練習がある生徒、休業日
２１日（金）１学期終業式、表彰、大掃除 となる生徒など様々です。顧問から

確認テスト 当日の動きについて連絡があります
３１日（月）北信越中学校総合競技大会 ので、確実に把握し当日混乱のない

（～８／４） ようにしてください。なお、６月２
３日が休業日となるため、その振替

☆８月の主な行事予定 は７月２１日（金）です。（１学期
１９日（土）ＰＴＡ資源回収 の最終日）
２７日（日）１、２年親子奉仕作業

（グランド整備） 保護者会について
２９日（火）２学期始業式、表彰、給食開始 ７月２０日（木）は保護者会です。
３０日（水）集金明細通知日 生徒は朝いつもどおり登校し、１時

間確認テストを受けた後、下校しま
☆９月の主な行事予定 す。ＳＢは９：４５の予定です。１、
５日（火）体育祭（雨天６日順延） ２年生は保護者の方と担任との二者
８日（金）文化祭 面談、３年生は生徒も交えての三者

１２日（火）地区駅伝競走大会 面談を行います。
集金日・集金口座引き落とし日 面談の時間割については、近日中

２０日（水）第２回定期テスト（～２１日） におたよりを配付する予定です。ま
２５日（月）集金明細通知日 た、配付した旨を安心・安全メール
２７日（水）激励会 でお伝えしますのですので、ご確認
２９日（金）地区秋季新人大会（～３０日） ください。なお、保護者会当日の部

活動は中止です。よろしくお願いし
なお、予定は変更することがあります。 ます。
帰りの会での連絡を必ず確認しましょう。

５月２８日（日）、初夏の風が心地よいさわやかな日に、１年
生として初めての大きな行事である校外学習に出かけました。
「三国インフルエンサーになろう」ということで、我が町三国
について調べ、魅力を発信していこうという取り組みです。当
日は、教室の調べ学習だけでは知り得ない、現地ならではの学
びができたようです。現在、学年内でのクロスセッションに向
けて、調べてきたことを新聞にまとめています。また、今回の
研修では、地元のいろいろな場所で多くの方がみなさんの活動に協力してくださいまし
た。感謝したいですね。今回お世話になったことをいかして、将来、何らかの形でみな
さんが三国に貢献できたらうれしいです。

【当日の行程】

１組 三国町家館～滝谷寺～越前松島水族館～三国神社
２組 ＵＤＣＳ（アーバンデザインセンターさかい）～越前松島水族館

～民宿なかじま～ファーストウッド
３組 三国祭保存振興会～三国港市場～滝谷寺～三国運動公園～三国町家館
４組 三国港市場～アクティベースふくい～三国町家館～海浜自然公園～東尋坊
５組 ファーストウッド～東尋坊～海浜自然公園～三国神社～三国祭保存振興会
６組 アクティベースふくい～ＵＤＣＳ～三国港市場～福家農園

【生徒の感想】

今日の校外学習は、初めて知ったことがいっぱいで
した。笏谷石は、水をかけると緑色に変わるなんてす
ごいと思いました。滝谷寺の庭の池は、コイや金魚が
たくさんいて、ここで寝てみたいと思いました。滝谷
寺は初めて来ましたがいいところだったので、もう１
回行ってみようと思いました。一番びっくりしたのは
三国祭りは山車がおまけで本命がみこしだったことで
す。こうした発見を紹介すれば、よい発表ができると
思いました。そして、水族館で友達とさらに親睦が深
められたと思いました。またこういう学習をしたいと
思います。 （１組男子）

今日は三国のよさをたくさん知ることのできたよい
校外学習だったと思います。たくさん歩いて疲れたけ
れど、三国には歴史ある建物などがあることを、改め
て知りました。この古くからある三国の歴史は、人が
人へと伝えてきたからこそ、私たちが知ることができ
たものです。私は特に滝谷寺が心に残りました。理由
は中がすごく神秘的だったからです。それに外の風景
もとてもすてきで、輝いて見えました。今日はクラス
の子たちと仲がとても深まり、三国のことがもっとわ
かったのでよかったです。 （１組女子）



ファーストウッドでは最初に仕事の説明がありまし
た。ていねいに教えてくださったことが心に残りまし
た。ファーストウッドは全国各地にあり、大きな会社
で約１，０００人ほども従業員がいます。工場の中に
見学に行ったときに木材がたくさんあり、重さ、長さ、
加工するのにどれだけの時間がかかるのかなど教えて
いただきました。僕はたくさんの質問を考えてファー
ストウッドに行きましたが、ほとんどの質問について
説明してくださり、いろいろなことを教わりました。

（２組男子）

２年ぶりの松島水族館で、とても楽しかったです。１
時間という限られた時間の中、その中で昼食も食べ、残
った時間で見るというのはとても大変でした。ですが、
てきぱきと行動する力がついてよかったと思います。い
ろんなところを見に行きましたが、ドクターフィッシュ
とくらげがとても印象的でした。くらげがふわふわ優雅
に泳いでいて、とてもきれいでかわいかったです。民宿
なかじまでは旬の魚の話が聞けてよかったです。話を聞
いて、漁の仕事は大変だなと思いました。（２組女子）

山車は約３００年前の１７５０年頃からつくられるよ
うになったと知ることができました。約３００年の歴史
があることがすごいと感じました。はじめはおみこしだ
ったけれど、山車へと変化し大きさや人形を乗せること
など、変化を続けていったことがわかりました。作ると
きはバランスを考えてつくらなければいけないなど、大
変だなと感じました。使用する材料は竹、木、絵の具、
ペンキ、布だそうです。着物の生地を使用してつくる山
車は費用が高いので、保存振興会のみなさんでお金を出
し合っているそうです。三国の伝統文化を守っていくた
めにみんなで協力しているところがすてきだなと思いま
した。 （３組女子）

今日は三国のよさを再発見するために校外学習に行き
ました。一番心に残った場所は三国港市場です。僕は新
しくなった市場を見て、訪れやすいよい場所だと思いま
した。研修では、せりや朝市など知らないことを教えて
いただいて、とても勉強になりました。今は甘エビが旬
で、鮮度に気をつけているそうです。僕も朝市を見に行
ってみたいなと思いました。僕はこの校外研修を通して、
三国のよさを再発見できました。またクラスの仲も深め
ることができました。 （３組男子）

心に残ったことは２つあります。１つ目は三国港です。
三国港には何回も行っていて、新しく知ることはないだ
ろうと思っていたけれど、たくさん発見がありました。
例えば、甘エビは２４時間以内にせりに出すことで鮮度
を保つこと、去年は２万４０００人の人が来ていたこと
などがわかりました。２つめはアクティベースです。ア
クティベースという会社は聞いたことがなかったけれど、
いろいろなことが聞けて一番楽しかった取材でした。例
えば、集客は年間で１万人と見込んでいたり、１泊５万
円から泊まれたりするということです。三国を活性化す
るために、社会も私自身もがんばろうと思えた１日でし
た。 （４組女子）

僕は今日の校外研修で分かったこと、楽しかったこと
などを紹介していきます。まず、分かったことは１年間
で三国港に来るお客さんの数です。市場なのに２万４０
００人も来るとは想像していませんでした。他には東尋
坊の名前の由来です。東尋坊に関しては、小さいときけ
っこう行っていたけれど、知らないことがたくさんあり
ました。続いて楽しかったことは、ディスクゴルフです。
水筒を忘れたり、木の上にディスクゴルフが乗ったりし
たけれど、楽しかったです。今回の校外研修で学んだこ
とをくわしく新聞に書いて、三国のことを発信していき
たいです。 （４組男子）

中学校に入って初めての校外研修。三国の町をバスと
徒歩で回りました。特に印象に残った場所は「ファース
トウッド」です。ファーストウッドは木の加工を行って
いる会社です。山に植えるための苗木を育てたり、人手
不足解消のために機械の導入を行ったりしていて感心し
ました。時代の最先端もいっていてすばらしい会社だと
感じました。また、「山車小屋」もそうですが、みんなが
三国の未来のためにがんばっているのだと今日の校外学
習を通して感じました。「東尋坊」「海浜公園」「三国神社」
全て三国の宝です。そんな歴史ある宝を守っている人た
ちを見て今日は僕の心が温かくなりました。（５組男子）

今日の校外学習で、改めて三国のよいところを知るこ
とができました。４つの場所で話を聞いた中で特に印象
に残っているのは、ファーストウッドと三国祭り山車保
存会で聞いたお話です。ファーストウッドは、木を加工
している会社ですが、木を育て山に返す活動をしている
と聞き、環境のことも考えていてすごいなと思いました。
三国祭り山車保存会では、山車のお話を聞きました。私
は山車はおみこしを守るためにつくられていると初めて
知りました。また山車の人形について、保存会では２年
ほど保存し壊すそうですが、人形師はすぐに壊すと聞き
ました。人形師の方は祭りのために長い間がんばってい
るんだなと思いました （５組女子）

校外学習では、特に福家農園に行ったことが印象に残
りました。ミディトマト、メロン、スイカ、小かぶ、な
すなどを育てていました。ハウスは３０カ所くらいあり、
７人で作業をしていると聞いたので、とても大変なんだ
なと思いました。僕はミディトマトのハウスに入りまし
た。とても甘そうで食べたくなりました。僕は１つ疑問
に思ったことがあります。それは、たくさんトマトがあ
る中、下の方しか実が赤くなっていなかったことです。
聞いてみたら、下の方が先に花が咲くからとおっしゃっ
ていました。今日はとても楽しい校外学習になりました。
２つの目標を果たすこともできてよかったです。

（６組男子）

三国港に行った後に海に行きました。そこでお昼ご飯
を食べ海で遊びました。私は海でシーガラスをたくさん
拾いました。ですが、今日一番心に残ったのはＵＤＣＳ
です。ＵＤＣＳは家をリフォームして、町づくりをして
いました。中に入ると地面が笏谷石で作られていました。
笏谷石は福井の足羽山でしか取れないそうで、とても貴
重なものとのことでした。私は古いものが好きなので、
とても興味がわきました。今日はとてもためになる校外
研修になりよかったです。 （６組女子）


